

## **BANDO**

## D. PEDRO LÓPEZ MILÁN, ALCALDE- PRESIDENTE DEL EXCELENTÍSIMO AYUNTAMIENTO DE LA UNIÓN

## **HACE SABER**

Ante las numerosas cuestiones y peticiones de información que han llegado en los últimos días a este Ayuntamiento, en relación a la Bahía de Portmán:

Informamos de que las obras que se están acometiendo en la actualidad en este emplazamiento se tratan exclusivamente de trabajos de refuerzo del muro de contención que divide las balsas y la playa de San Bruno, una obra que está ejecutando el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, tras la petición formulada en la Comisión de Seguimiento por diferentes colectivos asistentes a la última convocatoria.

Por lo que, dichas obras no afectan, en ningún término, al Proyecto de regeneración y adecuación ambiental de la Bahía de Portmán, consensuado por todas las administraciones y colectivos integrantes de la Comisión de Seguimiento.

FDO: PEDRO LÓPEZ MILÁN

Fdo. Pedro López Milán

En La Unión, a 24 de enero 2022